
平成３１年１月 発行 

 

■ 第２回統合準備委員会を開催しました 

平成 30年 11月 22日（木）午後 6時 30分から関本小中学校の会議室にて、第 2回

統合準備委員会を開催しました。 

また、同日の午後6時からは、先進地視察として関本小中学校の視察を行いました。 

会議では、校舎建設に関する第 1回要望（全体構成要望）の取りまとめ結果と、要

望に対する検討の結果について協議を行われました。 

＜主な要望と協議結果＞ 

・昇降口をもう少し西側に配置してほしい → 引き続き検討します 

・吹き抜け部分を床にすることにより部屋として使えないか → 引き続き検討します 

・柔道場と剣道場を１まとめにしてほしい → 要望どおりに変更します 

・体操部の活動スペースを確保してほしい → 引き続き検討します 

・駐輪場をできるだけ校舎の近くに設置してほしい → 引き続き検討します 

・可能な限り駐車スペースを確保してほしい → 126台分の駐車スペースを確保します 

また、鈴木委員長から、要綱に基づき学校建設に係る専門部会を設立して、今回の

会議で引き続き検討となった要望について協議

し、第 3 回の統合準備委員会に報告したい旨が提

案され、承認されました。 

 ※学校建設に係る専門部会は、準備委員会の委

員の中から、委員長と磯原中学校・華川中学校

の教員である委員により構成されます。 

 

 

■ 第１回学校建設に係る専門部会を開催しました 

平成 30年 12月 11日（火）午後 5時 00分から北茨城市役所 401会議室にて第 1回

学校建設に係る専門部会を開催しました。 

 会議では、第 2回統合準備委員会において、引き続き検討を要するとしていた要望

事項について、意見交換と協議が行われました。 

 



■ 第３回統合準備委員会を開催しました 

平成 30年 12 月 19日（水）午後 6時 30分から北茨城市役所 4階会議室にて、第 3

回統合準備委員会を開催しました。 

会議では、まず、第 2回統合準備委員会で、引き続き検討を要するとしていた校舎

建設に関する全体構成要望について、第 1回学校建設に係る専門部会での協議結果を

踏まえて協議が行われました。 

＜主な要望と協議結果＞ 

 ・昇降口をもう少し西側に配置してほしい 

 → 設計プロポーザルにおいて、昇降口とメディアセンターが一体となっており、校舎 

と体育館の中心と管理エリアが昇降口に隣接し、安全面にも配慮した構成が評価さ 

れていることや、仮に昇降口を東側に変更した場合、全体プランの大幅な見直しが 

必要となり、１月の基本設計確定に間に合わなくなってしまうため、原設計のとお 

りとします 

 ・吹き抜け部分を床にすることにより部屋として使えないか 

 → 吹抜け部分に、多用途に使用できるような学習スペースを２教室分計画します 

・体操部の活動スペースを確保してほしい 

 → 屋外空調スペースを体操部の活動スペースとして確保します 

 ・駐輪場をできるだけ校舎の近くに設置してほしい → 校舎西側に配置します 

続いて、校舎建設に関する第 2回要望（諸室条件要望）の取りまとめ結果と、要望

に対する回答について協議が行われました。 

＜主な要望と協議結果＞ 

 ・校内インターホンを配備してほしい → 整備します 

・全ての教室で無線 LAN環境を整えてほしい → 引き続き検討します 

・理科室の黒板は、上下二段式のものにしてほしい → 配慮します 

・保健室に、洗濯機用の排水板と水道をつけてほしい → 整備します 

・廊下に面する手洗い場の数や蛇口数を多くしてほしい → 配慮します 

・技術室のコンセントは床よりも上からのつるしタイプがよい → 実施設計の中で検討します 

■ 今後の統合準備委員会の開催予定ついて 

第 4 回統合準備委員会は平成 31 年 1 月開催予定です。当日は、今までの協議結果

を踏まえた校舎等の基本設計の最終確定案のプレゼンテーション及び諸室条件につ

いての要望のとりまとめと回答についての協議を行う予定です。 
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